



Herzstück der Hansestadt: Rathaus und Börse

Der Hamburger Maler Georg Demetriades ist der Schöpfer dieses Gemäldes, das vielleicht bald im Empfangs- oder Sitzungsraum eines Hamburger Handelshauses oder einer Industriefirma „repräsentieren“ wird. Den Künstler hat das architektonische Nebeneinander im Herzstück der Hansestadt,

dieser Nachbarschaft von Regierungssitz und Kaufmannsbörse gelockt. Durch das „Zurückdatieren“ in die Jahre vor dem ersten Weltkrieg erhält das großformatige Bild seinen besonderen Reiz: links rollt ein gelber Postwagen davon, die Kleidung der Passanten macht die Zeit deutlich und die Haltung des Poli-

zisten läßt vermuten, daß mit der Kutsche der Erste Bürgermeister höchstselbst eine Ausfahrt antritt. — Eine geruhsame Darstellung, die — willkommen ergänzend — das Thema unserer beliebtesten Luftaufnahmen von 1956 einmal durch einen Maler variiert: So schön ist unsere Vaterstadt Hamburg.